



SITZUNGSPROTOKOLL

14. Hauptsitzung des 13. JGRs

Datum: 10.06.2021

Beginn: 18.30 Uhr

Ende: 20.05 Uhr

Ort: Videokonferenz

Anwesend: Amina Maamri, Anna Porath, Arzu Kulpinari, Elvin Ayanoglu, Gabi Weber (Frauenrat/Runder Tisch gegen häusl. Gewalt), Georg Giannadakis, Hannelore Glaser (Stadtseniorenrat), Karl-Henning Reuter (Geschäftsführer JGR, Abteilungsleitung KJF), Lorena Reci, Max Philipp Losert, Melissa Nollert, Peggy Dieterich (stv. Abteilungsleitung KJF), Sandra Sänger (Polizei Prävention/Runder Tisch gegen häusl. Gewalt), Tim Wellbrocke

Inhalt / Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Coronazeiten - Aktuelle Situation aus Sicht der Waiblinger Jugendlichen
3. Input „Häusliche Gewalt – Infos und Hilfe-Netz im Rems Murr Kreis“
4. Projektstand: JGR zockt mit Waiblingen – Gemeinsam Online-Spiele spielen
5. Ideensammlung – Bewerbung 14. Jugendgemeinderatswahl 2022
6. Sonstiges

Erklärung: I = Information, B = Beschluss, A = Aufgabe

wer

1)	<p>Begrüßung</p> <ul style="list-style-type: none"> • Gäste: Frau Weber (Frauenrat) und Frau Sänger (Polizei) in Funktion als Mitgliederinnen des kreisweiten Runden Tisches gegen Häusliche Gewalt • Frau Glaser (Stadtseniorenrat) • Kurze Vorstellung 	I	
2)	<p>Corona - Aktuelle Situation aus Sicht der Waiblinger Jugendlichen</p> <p>JGRler berichten:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Große Freude darüber, dass Präsenzunterricht wieder stattfinden kann • Trainings im Verein wieder möglich • Seit langen Mal nicht mehr nur über Corona nachgedacht • Mehr Freizeitmöglichkeiten • Mehr soziale Kontakte wieder möglich 	I	

3)	<p>Input „Häusliche Gewalt – Infos und Hilfe-Netz im Rems Murr Kreis“ Interesse vom Mitgliedern des JGRs an einem Input ist entstanden nach der Februar-Sitzung des Frauenrats, an dem die JGRlerinnen Amina Maamri und Anna Porath teilgenommen haben.</p> <p>Bericht von Frau Weber und Frau Sänger über das Hilfenetz des Rems Murr Kreises gegen häusliche Gewalt.</p> <p>→ Siehe PowerPoint-Präsentation</p> <p>Des Weiteren:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Corona hat vermutlich mehr häusliche Gewalt zur Folge gehabt • Häusliche Gewalt betrifft auch viele Kinder • JGRler weisen darauf hin, dass es in den sozialen Medien verschiedene Handzeichen gibt, die darauf hinweisen, dass man selber von häuslicher Gewalt betroffen ist • Ideensammlung zur Unterstützung: Jugendliche über das Netzwerk informieren z.B. über Homepage, Verteilung von Flyer, als Podcast-Folge 	I	
4)	<p>Projektstand: JGR zockt mit Waiblingen – Gemeinsam Online-Spiele spielen</p> <ul style="list-style-type: none"> • „Waiblingen zockt“ über die Online-Plattform Discord • Über die Plattform können z.B. Jugendliche mit den JGRlern kostenfrei Online-Spiele spielen • Überlegung mit dem JGR von Weinstadt zusammenzuarbeiten • In der WhatsApp-Arbeitsgruppe gab es keine weiteren Beiträge, da alle momentan eng eingespannt sind <p>→ Weiterarbeit in den WhatsApp-Gruppen</p> <p>Projektstand: Podcast mit interessanten Menschen aus Waiblingen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Podcast mit interessanten Menschen aus Waiblingen • In der WhatsApp-Arbeitsgruppe gab es keine weiteren Beiträge, da alle momentan eng eingespannt sind • Auftakt mit Dafina Ramadani. Sie ist damit einverstanden über ihre Musikkarriere zu sprechen. <p>→ Weiterarbeit in den WhatsApp-Gruppen</p>	I	
5)	<p>Ideensammlung – Bewerbung 14. Jugendgemeinderatswahl 2022</p> <p>Welche Ideen gibt es den JGR den Waiblinger Jugendlichen vorzustellen und auf die Neuwahl im März 2022 aufmerksam zu machen?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ziel ist die Gewinnung von Kandidatinnen und Kandidaten • Hohe Wahlbeteiligung <p>Ideensammlung:</p>	I	

	<ul style="list-style-type: none"> • Werbung über Instagram schalten • Bewerbung an den Schulen wieder direkt in den Klassen, nicht auf dem Pausenhof • Postkarte/Brief direkt an die Waiblinger Jugendliche per Post • Plakat an Bushaltestellen z.B. Alter Postplatz 		
<p>5)</p>	<p>Sonstiges</p> <p><u>Bericht von Melissa Nollert:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Teilnahme von Melissa am Jugendhearing „Jugend im Lockdown“ mit Sozial- und Integrationsminister Manne Lucha • 150 junge Menschen zwischen 14 und 27 Jahren aus Baden-Württemberg konnten an der Online-Veranstaltung teilnehmen. • Es wurden verschiedene Statements von Jugendlichen gezeigt • Es gab keine größere Diskussionsrunde • Es wurde über die neue Corona-Verordnung Kinder- und Jugendarbeit berichtet <p><u>Bericht des JGRs im Gemeinderat am 07.07.2021:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • JGR soll 1x im Jahr im Ausschuss berichten • PPT (10 min) soll erstellt werden <p><u>Bericht von Lorena Recí zur Anfrage des Kreisjugendreferats</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • über Unterstützungsmöglichkeiten der JGRs im Kreis bei der Podiumsdiskussion der Bundestagswahl. • Hier sollen JGRler die Interviews leiten. Die JGRler sollen bis zum 21.06.2021 Fragen für die Podiumsdiskussion sammeln. <p><u>Vereinbarung nächster Sitzungstermin:</u> Mo 05.07.2021 um 18.30 Uhr, wenn möglich in Präsenz im Bürgerzentrum</p>	<p>I</p> <p>A</p>	<p>alle</p>